

The Hill souligne la volonté de Cuba de défendre sa souveraineté

Image not found or type unknown



La Havane, 13 nov. (RHC)- Le journal nord-américain The Hill, considéré comme le journal du Congrès des États-Unis, a souligné ce jeudi la volonté de Cuba de défendre sa souveraineté face aux tentatives de déclenchement d'une révolte sociale.

The Hill reprend les accusations portées par le gouvernement cubain contre Washington. Cuba désigne le gouvernement des États-Unis comme le principal promoteur d'une manifestation non autorisée par les autorités cubaines, que les opposants au régime, tiennent à réaliser le 15 novembre.

Dans un article signé par la journaliste Lexi Lonas, The Hill cite les propos tenus mercredi par le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, assurant que le gouvernement nord-américain aidait à l'organisation d'une manifestation tentant de déstabiliser le pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/277000-the-hill-souligne-la-volonte-de-cuba-de-defendre-sa-souverainete>



Radio Habana Cuba